

スキー教室へのご協力ありがとうございました

2月8日(金)に三ノ倉スキー場において、スキー教室を行いました。1月下旬に1年生、2年生、5年生がインフルエンザにより学級閉鎖となっていたため、実施が心配されましたが、何とか無事にスキー教室ができたことを嬉しく思います。先週からは学校に子どもたちの元気な声が響き渡り、活気が戻っており、校長としても大変嬉しく感じました。スキー教室には、たくさんの保護者の皆様に、指導員としてお手伝いいただき、1年生から6年生までスキーを満喫することができました。それぞれ今まで以上に技術の向上が図られたと思っています。今回ご協力くださいました皆様方に感謝いたします。



給食委員会による児童集会



1月21日(月)に児童集会を実施しました。今回は、給食委員会への発表でした。全国学校給食週間(1/24~30)に関連して、いろいろな食べ物の栄養についてクイズ形式で発表しました。また、好き嫌いをしないで食べることの大切さや朝食摂取の重要性についても発表してくれました。丈夫な身体を作るためにも、好き嫌いをせず、給食もできるだけ残さないように食べましょう。

鼓笛練習頑張っています



毎週水曜日と木曜日の昼休みには鼓笛の練習に取り組んでいます。4年生や5年生は6年生から細かい指導を受け、鼓笛の移杖式に向けてそれぞれが熱心に取り組んでいます。また、1年生～3年生も教室で鍵盤ハーモニカが上手に演奏できるように熱心に練習しています。各学年によって取組は多少違いますが、三小鼓笛の伝統を受け継ごうとして熱心に取り組んでいる児童の姿を見ると大変頼もしく感じます。

節分集会を開催しました！



2月1日（金）に節分集会を行いました。前日までインフルエンザで2年生と5年生が学級閉鎖だったため、放送で各学年の代表児童が、学級や自分の追い出したい鬼の発表をしました。その後、5年生が各教室をまわって元気いっぱい豆まきをしてくれました。子どもたちは、嬉しそうに我先にと豆拾いをしていました。まだまだ寒い日が続きますが、立春を向かえるにあたり、子どもたちにとっては節目の楽しい集会となりました。

学校評議委員会を開催

2月6日（水）に今年度2回目の学校評議委員会を開催しました。今回は、各学年の授業参観と今年度の教育活動や学校評価の結果について説明し、たくさんのご意見をいただきました。今回、学校評議員の方々からいただいたご助言を次年度の学校経営に生かしていきたいと思えます。大変お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。



「オフ・スクリーン喜多方っ子運動！」への取組



2月4日（月）～8日（金）は、メディア・セレクト週間でした。この取組は、多様化したスクリーン漬けから脱却するとともに、メディアとの関わりかたを自ら選択（セレクト）し、実践していける力を身に付けるようにすることを目指すものです。各家庭での取組はどうだったでしょうか。メディアに向けてる時間を家庭での会話や読書の時間に少しでも向けられるよう、今後も家族全員で取り組んでほしいと思えます。

表彰おめでとう

- ◆ 平成30年度 J A 共済福島県小・中学生第62回書道コンクール 奨励賞 2年 村岡 蒼空
- ◆ 第63回福島県書きぞめ展 奨励学校賞
- ◆ 喜多方市小学校農業科作文コンクール 優秀賞 3年 若菜 陽愛 「本当のぜいたく」

